

18 concurso de arquitectura mediterránea sostenible con fachadas de aluminio

CONCURSO DE IDEAS PARA ESTUDIANTES. PRIMER PREMIO.

ARQUITECTOS/ARCHITECTS:
Irma Coello Muñoz
Alvaro Guinea Martín
Marta Roig Aguilar

Promotor: Elval SA, bajo los auspicios de la AUIA

coello, guinea y roig

19 · MEMORIA

La 'arquitectura mediterránea' es un concepto general con localizaciones claramente focalizadas. Respondemos a este concepto general con un sistema de producción del espacio 'al estilo mediterráneo' proyectado hacia el futuro y desarrollado desde las bases históricas y urbanas asentadas en la memoria colectiva de las sociedades mediterráneas. Una manera de construir ese espacio social sin anclarse en los paradigmas materiales que perviven en la retina.

La ciudad tradicional, el paisaje bucólico, los entornos de datos cuantificables de la era moderna, la aplicación de nuevas tecnologías y materiales (con sus nuevas posibilidades) y la concepción de la ciudad como un paisaje de alto impacto... todas estas capas –visibles e invisibles– se funden en un proceso de producción rizomático para generar esta propuesta de un SEAstem lo suficientemente flexible como para contener en su interior la gigantesca variedad tipológica y de usos que se puede encontrar en crecimientos urbanos de semejante extensión. Partiendo de este proceso Derridiano y descentralizado de generación (para conformar una nueva realidad), se modela la forma del SEAstem, estratificando usos, heredando trazados y comunicaciones pretéritas, elevándose desde el suelo, multiplicando las posibilidades, perdiendo masa al ascender... Un SEAstem evolucionando hacia el espacio ambiguo e infinitamente sensual de su límite superior. La sensualidad de la cultura mediterránea explotada desde la utilización masiva del acero del siglo XXI, el aluminio. Un material capaz de solventar problemas estructurales y de matizar y enfatizar la sensualidad espacial, luminica y de sombras del espacio típico mediterráneo. Un concepto. Un material. Una visión. Un SEAstem vibrando en plateado al extenderse hacia el horizonte, que capta y transforma la luz en su interior, convirtiéndola en un despliegue de contrastes, luces, sombras, colores y sentimientos bajo el cálido abrazo del sol del mediterráneo.

